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2017-2018年度  国際ロータリーのテーマ

ロータリー：
変化をもたらす

奉仕を通じて、
皆で行動しよう 2017-2018年度

和歌山東ロータリーのテーマ

❶ 真実かどうか　　❷ みんなに公平か　　❸ 好意と友情を深めるか　　❹ みんなのためになるかどうか

2017年9月28日（木）

週報 / VOL.59 No.11
（通巻2786）

　初秋の風さわやかな頃となりました。高く澄んだ青い空、山の木々も彩りを深めております。
　 9月18日は敬老の日でございます。平均寿命が延び、元気な方々が増えておりますこと感謝
でございます。
　さて、この3連休には台風18号が接近しておりますので、充分に気をつけたいと思います。
　本日もどうぞ宜しくお願いいたします。

会 長 報 告� 古屋　光英  会長

　 9月9日(土)のこばと学園の夏祭りにご協力頂きましてありがとうございました。

委 員 会 報 告� 青少年奉仕委員会　木下　智仁  委員長

卓話「フラワーアレンジメントを通して」� フラワーデザイナー　太田　美香さん

　プリザーブドフラワーは、生花に特殊加工を施し、長期間保存できるよう加工された魔法のお
花です。ドライフラワーのような硬さはなく、生花そのもののソフトな感触です。
　プリザーブド加工をする時に使う溶液はすべてオーガニックな素材ですので安心です。
　下記が製造工程ですが、お花の種類や気候によって、出来上がるまでの日数がかわります。

　脱水・脱色（ 2 ~ 3 日）→ 乾燥（ 3 ~ 4 日）→ 着色（ 3 ~ 7 日）→ 乾燥（ 3 ~ 4 日）

　発売当初は、バラ、あじさいなどの加工がしやすい花材が主流でしたが、最近では、加工技術が進み、いろん
な種類の花が出回るようになりました。
　また、プリザーブドフラワーは生花にはない色が豊富です。青いバラのアレンジはとても魅力的で、黒いバラ
は、シックでエレガンスなアレンジメントに仕上がります。

プリザーブドフラワーの特徴
・生花と比べると高いです。（プリザーブド加工をするのに、手間とコストがかかるため）
・色が豊富です。（ブルーやブラックなど生花にはない色が豊富）
・長時間楽しめます。（特殊加工をしているので2〜3年そのままの状態で楽しむことができます。）
・管理するのに手間がかかりません。（生花のように水の取り換え、栄養補給の必要がありません。）
・お手入れ不要です。
・匂いがありません。

・JCニュース及びこばと学園ニュース回覧します
・9月21日は休会です。
・9月28日はガバナー補佐訪問です。
・本日月信並びにロータリーの友を袋に入れております。

幹 事 報 告� 田原　久一  幹事
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❶ 真実かどうか　　❷ みんなに公平か

❸ 好意と友情を深めるか　　❹ みんなのためになるかどうか

9月12日（火）　和歌山 R.C.　　山本　進三
9月15日（金）　和歌山中 R.C.　飯沼　武
9月16日（土）　北海道2500ロータリーＥクラブ　吉田　篤生
9月20日( 水）　和歌山西 R.C.　内畑　瑛造、水谷　豊

メーキャップ� （敬称略）

ありがとうございました

村田　昌之さん	 太田先生、本日は花の香りを頂いて幸せです。
笹島　良雄さん	 	9月9日（土）「こばと学園」夏祭りに御参加頂いた方に心から感謝申し上げます。お陰様で大成

功でした。
笹島　良雄さん	 家内の誕生祝ランの黄色のオンシジューム素晴らしいと喜んでいました。感謝です。
後　　　亮さん	 妻に素敵なお花を有難うございました。
木下　智仁さん	 こばと学園の夏祭りが無事終わりました。ご協力ありがとうございました。
古屋　光英さん	 	9月9日こばと学園夏祭りにメンバー7名と陳さんとで8名参加しました。太田さん卓話宜しく

おねがいします。
田原　久一さん	 太田美香さん本日よろしくお願いします。
三木　保典さん	 太田さん本日の卓話よろしくお願いします。

（皆出席表彰）
飯沼　　武さん	 通算3年皆出席となりました。皆様のおかげです。

本日の累計　31,000円（計 8 名 9 件）　〔お誕生日お祝い　117,000円　皆出席表彰　10,000円　その他　426,000円　累計額　553,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱

■大山典男ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会

■お誕生日お祝い
赤井　雅哉さん　9月17日 堀井　孝一さん　9月23日
内畑　瑛造さん　9月29日

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
Seize the light（YOSHIKI）
Red Christmas（YOSHIKI）

■卓話「フラワーアレンジメントを通して」
 フラワーデザイナー　太田　美香さん

■ロータリーソング� 島　公造　ソング委員長
「和歌山市市歌」「四つのテスト」

■ビジター報告� 赤井　雅哉　親睦委員長
和歌山 R.C.　湯川　進さん

■クラブフォーラム「米山記念奨学会」

■卓話� 米山記念奨学生　陳　芸さん

本日の例会� 9月28日（木） 前回の例会� 9月14日（木）

次回の例会� 10月5日（木）

出席報告 会員数 42名（内出席規定適用免除会員11名）

島　公造　出席委員長
9月14日（本　日） 29名/35名 82.9％
8月31日（メーキャップ後） 32名/37名 86.5％ 皆さん、出席してください。

2017－2018年度　第 7 回理事・役員会議事録 日　時　平成29年9月14日（木）13：40〜
場　所　ロイネットホテル4階会議室

①　「世界エイズデー2017in 和歌山」への協力金25,000円拠出について …………………………… 承認

②　地区大会における自クラブの活動紹介について「世界エイズデー」を紹介することで……… 承認

 以　上

議　題

お め で と う ご ざ い ま す

皆 出 席 表 彰

飯沼　武さん　1年皆出席


